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程序员实习报告（通用3篇）

篇1：程序员实习报告

         时间一晃而过，转眼间到公司已经两个多月了。这是我人生中弥足珍贵的一

段经历。在这段时间里各级领导在工作上给予了我极大的帮助，在生活上给予了我极大的关心，

让我充分感受到了领导们“海纳百川”的胸襟，感受到了大发人“不经历风雨，怎能见彩虹”的

豪气。在对公司各级领导肃然起敬的同时，也为我有机会成为公司的一份子而自豪。在段时间里

，在领导和同事们的悉心关怀和指导下，通过自身的努力，各方面均取得了一定的进步。

         来这个公司虽然才短短两个月，收获挺多的，由对项目的一窍不通到现在对

它的流程以及相关的技术都有所了解，也让我深深体会到了沟通自学的重要性。所以我们每一步

都有要集中注意力，争取把每一步都做好。

         刚开始我们做这个程序的时候,大家都比较盲目,只是负责人说了一下,我们就

开始进行编了在这个过程之种我们吃了许多的苦,有时候凌晨三四点我们还在加班,可最后做出的作

品是输入速度太慢,我们的主管于是带领我们到他们一楼的微机室是去看他们以前编写的程序;不看

不知道，一看吓了我们一大跳，以前我们那有这样想过呀，只要能做出来，没有错误就行了，可

是速度呢,人家一个小时输入的东西,我们的程序可能需要一个早晨,看完之后主管对我们说:这样的

程序送你,你会用吗,那个打击呀，辛苦了几天几夜,最终却是这样的一个结果。可打击归打击,我们

又得重新来做～相对而言,我们这次要比以前有经验了，一次比一次成熟起来了，在经历了又一个

一天一夜的奋战,我们终于又有新希望了，可是心情刚好,那么又传来了消息，说他们的数据又发生

的变动，有了新的调整,这在以前我们也想过这个问题，也想好好的做，可是我们又一想工厂不是

要实用吗,这方面变化的可能性很小，于是为了方期间我将有变量写进了代码之中，这一变,无疑宣

布我要失败了。和我在一起的几个同事也是这种情况，所以我们这些没有开发过软件的充当软件

高手的新手们又得重新面对新的问题了.失败，又一次被打败～

         几天之后我们又做出了程序，很辛苦,此时我们才明白程序员的不易了，编程

是一个见效特别慢的东西，而且对方又看不见，如果一不小心你的程序可能会无法打开，或者是

说出现别的什么，那就完了，你几天的成果就什么也看不见了，不像别的东西，做了，可以让大

家看得见。我的程序在最后的调试时出现了一点小故障，一时间我一点思路也没有了，所以我失

败了。

         当然比表面来看我是失败了，败的很惨;可是从某种意义上说我又达到了我的

目的，因为只有失败的人永远都不会停下思考的脚步，激起了我沉睡的思想，使我一颗盲目的心

有了方向，我不能这样输了，从那儿倒下去的，我会从那儿站起来，认认真真的把毕业设计拿下

来了;别人实习了一个月我虽然只有十六天，可在这十六天中我从未停下来过我是白天干晚上干，

顶着那么大的压力我的体会绝不低于他们中的任何--个人，说实话，在一段实习期间，我真的有

点撑不住了，我也想到过放弃,也曾有好几家单位通知我去面试，也有联通的第二轮复试可我都放

弃了我不能就这样走了。我输掉的是技能，不是人格;失掉了人格我将失去了所有,失掉技能我还会
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追回来的!人生的每一步旅途中，总有着-道无形的栏杆,每--次跨越需要很多的勇气，也不是每一

次跨越都能够成功，失败是不可避免的，主要的是要敢于承认失败，面对失败,努力去做，解决它

，有这个决心，我想人生会成功的，至纱可以无憾!这次我想我会很用心的去学习，去做我的毕业

设计!尽量把他做到完美，至少我自己要九十分的满意我才会交出我的作品。

         我的实习工作总结如上，我坚信，人生就是经历着风风雨雨，在风雨中倒下

去，然后站起来的时候，那时的彩虹最美丽!

篇2：程序员实习报告

         以前在校很少自己做程序，对软件工程更是一无所知。来到公司，开始接触"

大规模"(其实现在看来实习的项目其实还是很小的)软件开发，一时真的有些迷茫。比起VSS，MV

C，QA，CMMI，我对JAVA，JSP，XML的一窍不通根本不值一提。大家都不想输在"起点"，所以

都默契地在加班，这样一直持续了实习的两个月。

         刚来的时候"始业教育"显得慢吞吞，我们还经常盘算去哪哪玩之类的。我和F

LYSKY(20个新生里唯一一个南区的兄弟，软件学院的)还经常出去吃各种小吃，每到一处都尝尝

本地的风味,这是他的习惯。之后开始的培训还不是很难过，JAVA，C++，ORACLE，老师们讲的

很"好"，可以说是非常好，好得我们没有几个人能听懂。大家开始发愁，我也是每天晚上都基本

看书到10点。

         "我心说得亏哥们我还练过"，来之前的2月份我就自己买了一本THINKINGINJ

AVA，看懂看不懂怎么说也算是准备了一下JAVA，C++虽说没去上过课，但凭我的直觉我就一下

看中这东西很有用，自己也看过一阵.至于ORACLE，虽然不了解，但毕竟因为佩服"云飞扬"的性

格和敬业精神，咱SQL选修也不是白混的。专业倒还有点"基础"，再加上咱这自学能力也不是吹的

，基本维持。可等到后来的日语课就全迷糊了：本就没有语言天赋，再加上记忆严重欠缺，总是

特别害怕去上日语课。不过特别喜欢那个老师说话的感觉，加上她一直对我都很好，所以还是很

用心的学着。

         随着培训的收尾，我们开始正式进入项目。从需求分析,概要设计到详细设计

，我们一步一步的开始接触软件开发的每个细节。最受不了的就是每天都要记"周报"，填写自己

的劳动成果。因为这个我还被QA通报了好几次呢，真的很郁闷。其实现在我很感谢这种制度化的

东西，某些情况下好习惯的养成是要靠强制来确保的。详细设计之后就是企盼已久的编码，我心

想终于可以做点"正事"了。现在回头一看才知道，其实编码只占软件开发的整个过程劳动量的1/4

左右，而且其他的环节也不是想象中的那么无足轻重。

         编码我其实做的很不好，主要是因为需求分析阶段就没有认真仔细的理解需

求和规格说明，加上编码时一个关键时段我回校和老同学叙旧。那阵项目经理(PM)就经常和我们

说，"有问题自己想办法，不要经常问我"。PM其实是在叫我们自己酝酿，遇到难题只有"憋"一"憋"

才能有真的收获。而我不在的那三天正好是大家技术/思路上的一个"跃迁"，很多难题的解决方法

都基本成熟，大家的编码也接近50%了，所以回来时我感觉已经掉队很多。再一个就是编码中期
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时机器出问题，环境搭不上了，这使我更加紧张和急躁，大大影响了我的士气。后来利用五一其

间的加班我终于赶完了自己的模块，达到了第一个里程碑。其实从发现落后到加班赶完这段经历

，对我来说也具有里程碑的意义。不仅考验了我自己的能力和心理素质，也证明了我对集体的责

任感和合作意识。我可以叫别人来帮我做赶上进度，但那样我会错过自己学习的机会，以后再遇

到难题我还是不行；我也可以硬着头皮导致项目延期，那样我以后的日子保证不好过，而且这么

做也不符合我的性格。事实证明我顶住压力独立完成任务不管是对集体还是对我个人都是一件大

好事。

         紧张的编码之后是单体测试，很多人都在继续编码，原来大家的编码都是没

有完全做完。本是自己给自己挑毛病的过程，我们却都用来完成之前没有完成的任务，说来不禁

可笑。单体测试之后就是恶梦一样的系统测试。传说系统测试压力很大，测试组找到BUG上报后

这边就得限期修改，之后提交给测试组进行下一轮的测试，回归若干次，测试结束后产品达到允

许的缺陷率才可以出荷。不过由于这时已经有人要返校体检，其他人也军心涣散导致集体"早退"

，测试没有很正式的进行，只是简单的做了一下界面的统一和功能的检查，连性能测试都没做。

不能不说是实习的一个败笔。

         回想整个实习，不到10周时间我们从学生开始转变为员工，从对公司完全陌

生到有了一定的了解，不管是处世为人还是技术思想我们都有确确实实的进步。

         再结合我自己来看一看。最大的收获就是我克服了有些自大的坏毛病。虚心

的向别人学习。我知道这就是我练习与不同类型的人适应，交流的开始。技术上自不必说，我绝

对学到了以前在学校一年也不一定学到的东西。这就是一个态度的问题。"态度决定一切"，这句

话太有道理了。另外一点遗憾就是小孟说的，我似乎也感到自己有点"工作狂"的味道。为了拿下

那些代码和BUG，我有好几周都连续加班到晚上11点，由于工作占用了时间，我连以前一直的跑

步都没坚持下去。这样不是好兆头，我必须要养成合理的作息制度，不管工作怎样忙，必须不能

占用自己的作息时间。还有一个就是和别人的交往。曾因为一些小事分别和老胡和哲明闹了不愉

快，幸好后来都说开了，大家没计较。我一定要严谨，克制，绝对不在以后的正式工作中做这样

的蠢事。

         总体来说,我对实习充满了快乐的回忆，也许是因为我在大学的生活过于平淡

和压抑。希望我可以延续这样的快乐，将自己带上事业的顶峰。

篇3：程序员实习报告

         刚刚出校门找实习单位的时候总有这种或那种的想法，要找什么样什么样的

单位，结果到头来一个多月快过去了，还没有找到实习单位，直到3月25号，青鸟的老师我去未名

信息科技开发有限公司参加面试，有笔试和面试，通过层层的技术考核，在我的努力下终于得到

了面试人员的肯定，顺利的加入了未名公司。员工聚餐那天张总的一些话让我感触深刻，他说在

部门的时候先全面发展，等过段再看看自已精于哪个方面，然后向那个方向努力发展。我进入了

软件部，成为了一名程序员，一周的公司框架练习，我又加入了哈理工数字化建设的项目中，前
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期主要是实施，后期进行二次开发。刚开始觉的实施很简单，熟悉了一周项目以后，只觉得人家

的网站开发的真好，和同事们参加了几次江苏金智公司的培训以后，我才发现原来不是那么回事

，它这里主要是做数字化校园硬件建设、数字化校园基础平台、综合数据应用系统、业务系统集

成等等，简单的说就是三大平台，统一身份认证，实现全校信息整合以及全校数据资源共享。

         来公司有一段时间了，我自己的感觉还有一些同事的介绍我感觉我们软件部

真是高手如云，那些开发人员都具有相当丰富的项目经验，相信由他们的带领，我这一次实习肯

定会有很多的收获。为其将近一周的学习，终于对三大平台有了一定认识了，开始接触oracle数据

库，学习sun公司开发的ODI工具，进行数据整合的时候把我弄得晕头转向，原来我们在学校学的

那点技术其实基础中基础，不过接触起来可能相对会比较容易上手一些。

         通过和大家一段时间的相处，我深切地感受到，软件部是一个团结、上进、

充满活力的集体。每天大家都是笑脸相迎，即使面临很大的工作压力，办公室里仍然会听到笑声

；面对客户，大家总是热情真诚；面对技术上的困难，大家总是互相帮助，直至解决难题。整个

部门和睦相处，就像一个温馨的大家庭。而部门领导就是这个家庭中的家长，给每个人很大的空

间自由发挥。从他们身上，我真正体会到了敬人、敬业、高效、高水平服务的真实意义，体会到

了服务部服务、奉献的意义，体会到了创造完美、服务社会的服务理念，知道了什么是创新就是

生活。特别令我感动的是，每当我遇到困难向大家求助时，谁都会无私的告诉我。

         我很庆幸自己能在这样有限的时间里，在这么和谐的气氛中工作、学习，和

同事们一起分享快乐，分担工作。所以我努力向同事学习，不懂就问，认真完成领导和同事交给

我的每一项工作。项目经理和同事也都尽力帮助我，给我讲授一些经验和开发的技巧.。刚开始的

时候有点手忙脚乱，不是这边搞错就是那边忘了，都是同事帮我纠正。由于后来心态的调整和熟

练了，慢慢地学得差不多了。每天早上x点左右踏着:学校的广播走出我呆了x年的校园，然后晚上

x点左右又踏着xx的广播走出校园，真是好怀念校园的生活，什么压力也没有，也不用每天花那么

多时间在公交上。

         来这个公司虽然才短短x个月，收获挺多的，由对项目的一窍不通到现在对它

的流程以及相关的技术都有所了解，也让我深深体会到了沟通自学的重要性。所以我们每一步都

有要集中注意力，争取把每一步都做好。

         实习，开端也是结束。展现在自己面前的是--片任自己驰骋的沃土，也分明

感受到了沉甸甸的责任。在今后的工作和生活中，我将继续学习，深入实践,不断提升自我，努力

创造业绩，继续创造更多的价值。

         最后感谢单位领导和部门领导以及同事对我的支持和帮助，我会继续努力的

。
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